



Licda. Andrea Y. Vargas
Directora Nacional de Misiones



La iglesia local en las Misiones Internas

La Gran Comisión no se trata solo de ser testigos o plantar iglesias; Jesús dijo que debemos hacer discípulos de todos los grupos étnicos en el mundo, enseñándoles a guardar todo lo que Él nos ha mandado, y el agente principal de ejecutar esta tarea es la iglesia local.

Celebración de los cultos misioneros mensuales: En el desarrollo de estos servicios la congregación conocerá la naturaleza de celebrar los cultos misioneros alusivo a un país y etnia en específico; además, conocerá la realidad política, social, cultural, y religiosa que enfrentan los misioneros en esos países. Podrá conocer los avances de los proyectos misioneros internos y foráneos.

La iglesia local existe por medio de la misión, así como el fuego existe por medio del quemar.

Se da por sentado que la iglesia es una comunión de santos enviados al mundo y como tal, se ocupa de su salvación con temor y temblor, en medio de una generación perversa, pero que le permite brillar como una luminaria. Por lo antes mencionado, se afirma que una iglesia misionera surge cuando sus miembros participan de manera intensional y progresiva en la razón de ser de la iglesia en el mundo; a través, de *koinonía*, *kerygma*, *diaconía* y *martyria*.

Partiendo de la definición de iglesia y su razón de ser; se entiende que todos los que forman parte de una iglesia, son llamados a cumplir el mandato de la Gran Comisión; misiones internas y externas.

Trabajar en las misiones internas en Panamá hoy, es una gran oportunidad que Dios le da a la iglesia local para trabajar con Él en su misión.

El eje de misiones internas y foráneas presentan un abanico de oportunidades para trabajar y desarrollar misiones internas; de las cuales se mencionan las siguientes:

Conversatorios misioneros: Los invitados son misioneros de carrera, desarrollando un trabajo misional en el campo foráneo; las cuales presentan un desafío a la iglesia local e invitarla a ser parte no solo espiritualmente, económicamente, sino, que se atreva a ser de los que van y no solo al campo foráneo; sino también el campo interno.

Los viajes misioneros:

La iglesia local para asegurar ser una congregación que respira y transpira las misiones es necesario que sea expuesta a las necesidades integrales que tienen las personas en determinada posición geográfica. Únicamente al conocer estas realidades, la iglesia puede ser movida a influir positivamente en una sociedad segada por el pecado.

Centro Operativo Misionero COMPA:

Alcanzar a los que no han conocido de Cristo es el objetivo principal de COMPA; a través de los viajes misioneros a corto plazo, la enseñanza, giras médicas labor social y asaltos evangelísticos.

Recuerde que usted puede hacer misiones internas y foráneas cuando ora, ofrenda, promueve y va.



CONEXION²⁰³⁰
CORRECTAMOS A LA MISIÓN

3394166/66981470

www.insbipa.com

Juan Díaz, Ciudad Radial, calle #3,
Casa 218 Panamá

**Hacia una
Educación Integral
-y-
Transformadora**